

El PP denuncia que "el equipo de gobierno no paga más de 2,5 millones en facturas tras un año por su mala gestión"

20/10/2017



El Partido Popular de Elda mostró en rueda de prensa su sorpresa **"al ver que una vez más no se incluye como punto del pleno ordinario el pago extraordinario de los más de dos millones y medio de euros"**, en palabras del concejal Alberto García. Los populares reiteran que **"los proveedores llevan más de un año y medio sin cobrar"**. Lo que el PP quiere es que se pague, el PSOE tilda a este partido de alarmista pero no es cierto, deberían pagar en un plazo máximo de 30 días. Tienen **13 millones en caja más los 2,5 millones, por**

falta de dinero no es".

Entre las facturas, según ha indicado García, se debe **"más de 180.000 euros por alumbrado"**, de los que 6.000 euros son del Museo del Calzado; **700.000 euros a limpieza viaria; a recogida de residuos 610.000 euros; y 100.000 euros en limpieza de instalaciones públicas** y también hay pequeños empresarios que necesitan cobrar porque son empresas pequeñas". García cree que "llegará un momento en el que no

quieran trabajar estos empresarios con Elda”.